

Le maire de Martel a été élu à la Présidence de Cauvaldor, la communauté de communes du Nord du Lot.

Quels sont les projets qui seront mis en œuvre ? Quelle politique environnementale chère aux Français ? Quelle stratégie économique ? Difficile à dire en l'absence de communication et à la lumière d'une équipe disparate et hétérogène.

Ce type d'élection au suffrage indirect favorise les arrangements, les compromis, les tractations opaques. À l'heure où le deuxième tour des élections municipales a connu une abstention record, nous devons tous nous poser la question de savoir comment renouer avec les citoyens un lien de confiance et de transparence.

Les postes de vice-président d'une communauté de communes ne sont pas attribués sur des critères de compétences mais bien sur la capacité à ramener des suffrages et préparer de nouveaux rapports de forces en prévision d'autres élections, sénatoriales notamment. Il est par ailleurs intéressant de noter que dans le cas de Cauvaldor, il n'y a que deux femmes sur les quinze postes de vice-président.

Ce sont ces tractations, cette opacité, cette façon de faire de la politique que nous condamnons car elle est à mille lieux des préoccupations des gens. C'est comme cela que fleurissent de coûteux (et ruineux) projets nourris par la mégalomanie de certains.

Alors oui, des élections au suffrage direct en affichant clairement un programme et une équipe auraient le mérite de la transparence et seraient de nature à renouer les liens avec les citoyens. Bien entendu, ce sont des textes nationaux qui régissent ces élections et localement nous n'y pouvons rien – Dommage.

Un Président en chasse un autre. Mais le système reste ! Nous jugerons les actes et serons donc très vigilants et attentifs aux projets de la nouvelle équipe.

Les trois élus de l'opposition.